



# LIVING WITH WILDLIFE: Protecting Dogs from Coyotes

While coyotes, by nature, are wary of humans, they are opportunistic feeders and have been known to kill small dogs that have been left unattended.

Small dogs may be seen as prey by coyotes, while larger dogs may be injured in a confrontation.

## Protecting Your Dog on Your Property

- Coyotes are primarily nocturnal. Keep your dog inside at night.
- Fence your property with a two-metre-high fence that extends at least 20 centimetres underground as coyotes may dig under a barrier. If you can't fence your yard, keep your dog on leash. If there are coyotes in your area, pet owners should keep a close eye on their pets at all times even if they are in a fenced in yard.
- Clean up after your dog. Coyotes are attracted to dog feces.
- Keep pet food indoors.

For more information and fact sheets on what you can do visit

[ontario.ca/livingwithwildlife](http://ontario.ca/livingwithwildlife)

Scan here for more information on Living with Wildlife



## Protecting Your Dog off Your Property

- Keep your dog on leash.
- Carry a flashlight at night to scare off coyotes.
- Do not let your dog chase a coyote as it could result in injury to your dog.

### Other tips

- Do not let your dogs roam from your property. Coyote diseases and parasites can be a risk to domestic dog.
- Spay or neuter your dogs. Coyotes are attracted to, and can mate with, domestic dogs that have not been spayed or neutered.



# VIVRE AVEC LA FAUNE: Protéger les chiens contre les coyotes

Par nature, les coyotes se méfient des humains, mais ils s'alimentent des ressources disponibles et on sait qu'ils peuvent tuer de petits chiens laissés sans surveillance.

Les petits chiens peuvent être perçus comme des proies par les coyotes alors que les gros chiens peuvent être blessés dans une confrontation.

## Protéger votre chien chez-vous

- Le coyotes sont d'abord des animaux nocturnes. Gardez votre chien à l'intérieur la nuit.
- Installez une clôture de deux mètres se prolongeant d'au moins 20 centimètres sous le sol. Sinon, les coyotes pourraient creuser sous la clôture. Si vous ne pouvez clôturer votre propriété, gardez votre chien en laisse. S'il y a des coyotes dans votre région, surveillez vos animaux domestiques de près en tout temps, même s'ils sont dans un endroit clôturé.
- Ramassez les excréments de votre chien car ceux-ci attirent les coyotes.
- Gardez les aliments pour animaux domestiques à l'intérieur.

Pour en apprendre davantage  
ou pour consulter des feuilles  
de renseignements rendez-vous  
à l'adresse

[ontario.ca/vivreaveclafaune](http://ontario.ca/vivreaveclafaune)

Scannez ici pour obtenir de plus  
amples renseignements sur les  
moyens de vivre avec la faune.



## Protéger votre chien à l'extérieur de votre propriété

- Gardez votre chien en laisse.
- Munissez-vous d'une lampe de poche la nuit pour effrayer les coyotes.
- Ne laissez pas votre chien chasser les coyotes car des blessures pourraient s'ensuivre.

### Autres conseils

- Ne laissez votre chien quitter votre propriété. Les maladies et parasites des coyotes peuvent être dangereux pour les chiens domestiques.
- Faites stériliser votre chien. Les coyotes sont attirés par les chiens qui n'ont pas été stérilisés et peuvent s'accoupler.